



*Analizando los problemas que heredará AMLO al siguiente gobierno, ¿qué le verán de atractivo a la Presidencia los candidatos?*

**MANUEL  
J. JÁUREGUI**

## ¡A rezar!

**L**os dislates de nuestros Gobiernos nos han orillado a los ciudadanos a adoptar posiciones inverosímiles. Lo que es hoy, ¡tenemos que rezar a la Guadalupana de Extremadura y a su representante aquí en esta comarca, Juan Diego Nonato, PARA QUE NOS AZOTEN UN PAR DE HURACANES!

Ello porque es la ÚNICA posibilidad que tenemos –en casi todo el País– de contar con AGUA suficiente para beber. Entre las presas con más agua en todo el País está El Cuchillo, en Nuevo León, y ésta apenas alcanza el 40 por ciento de su capacidad. La Presa Huapango en el Edomex está al 5 por ciento, o sea, a un tris de estar SECA.

En días pasados, en este mismo espacio les comentamos, amables lectores, que expertos en el tema estiman que en unos cuatro meses todo el Valle de México va a estar en serios apuros.

Es tan serio el problema que se mira venir, que la misma OCDE le recomienda al Gobierno mexicano “invertir” en infraestructura hídrica, pues sin agua no sólo no hay vida ni para hombre o bestia,

sino tampoco posibilidades para nuestro País de aprovechar el nearshoring, que es como un VIENTO favorable que hincha las velas de nuestra economía y nos ha permitido avanzar en condiciones –incluso– poco propicias.

O sea, A PESAR DE, y no gracias a, un Gobierno troglodita que dificulta todo emprendimiento y que pregona en su catequismo izquierdista que las utilidades y el diablo son lo mismo. Ello sin percatarse de que las utilidades son no sólo el motor de la economía, sino el principal aliciente para alcanzar la EFICIENCIA y lograr competitividad.

Lo opuesto de –por citar un ejemplo– la perraestatal Pemex, que para lograr lo que llama “utilidades” por 107 mil millones de pesos en el ejercicio 2023 debe incluir como ingreso 127 mil mdp que le transfirió el Gobierno federal directamente. O sea que sus “utilidades” en realidad son una PÉRDIDA como de 20 mil millones de pesos.

Ello gracias a la brillante administración del ingeniero agrónomo Octavio Romero, secundado originalmente

en un plan maestro de destrucción de valor ideado por la ingeniera química de la Universidad de Zacatecas Rocío Nahle, quien peor que las plagas del Apocalipsis está por caerles a los hermanos veracruzanos, ya que la “premiaron” por el manejo tan exitoso que realizó de la contrarreforma petrolera con la candidatura a Gobernadora de Veracruz por la Cuarta Trepidación.

Gestión desastrosa de ambos genios que le ha valido a PEMEX que la calificadora Moody’s coloque su deuda (bonos) en nivel ULTRACHATARRA, lo cual la hace pagar altísimos intereses, pues su tenencia es riesgosa.

Existe, adicionalmente, un problema que suma a la complejidad de la sustentabilidad económica de PEMEX: señala el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) que alrededor del 50 por ciento de la DEUDA de PEMEX VENCE en los próximos cuatro años.

Siendo ya la petrolera más endeudada del mundo, ¿cómo le hará para liquidar lo que debe si cada día produce menos crudo y refina más combustóleo



que a nadie le puede vender más que al mismo Gobierno?

El uso de este combustible está prohibidísimo a nivel mundial por su alto contenido de dióxido de azufre, el peor veneno existente, pues conduce a la formación de la llamada “lluvia ácida”, la cual es responsable de la DEFORESTACIÓN, mata a los árboles y a las plantas.

Si se pone uno a analizar con detenimiento los problemas que heredará el Tlatoani Macuspano a su sucesora o sucesor no puede uno más que preguntarse qué demonios le miran de atractivo a la Presidencia de México las candidatas (y Máynez). Qué diferente panorama se nos asomaría si en lugar de gastar en trenecitos, aeropuertos vacíos y refinerías improductivas hubiese invertido este Gobierno en asegurar el AGUA en todo el País.

Pretender sucederlo es como aspirar a ser capitán del TITANIC después de que le pegó al iceberg. Sobre todo en el caso de la señora Claudia Sheinbaum, quien busca relevar a su jefe y superarlo: si su mentor le pegó a UN iceberg, ella ofrece sonarle seco a DOS O MAS. Insiste en imitarlo y seguir la misma ruta, sin correcciones o medidas remediales ¡y a toda máquina!

Nada nuevo ofrece esta aspirante, no siendo así el caso de Doña Xóchitl, que sí ofrece CAMBIO, con el fin de generar la esperanza de que exista para México la posibilidad de arribar a un FELIZ DESTINO, uno que no incluya el fondo del mar.